

**Fue lanzado el video “Cooperación Internacional en Bancos de Leche Humana”**



Fue lanzado el 29 de septiembre, en Brasilia, el video “Cooperación Internacional en Bancos de Leche Humana” producido por Canal Saúde de FIOCRUZ, que retrata el trabajo de los Bancos de Leche Humana de Brasil como resultado de inversiones en el campo de la investigación y del desarrollo tecnológico hechas por el Instituto de Comunicación e Información Científica y Tecnológica en Salud (ICICT), Instituto Fernandes Figueira (IFF) de la Fundación Oswaldo Cruz (FIOCRUZ). El video también muestra esta acción en 23 países de Iberoamérica, Caribe y África, como un producto SUS-Brasil de exportación para calificación de la atención neonatal en términos de seguridad alimentaria y nutricional. Para asistir el video ingrese en el canal de la RedBLH haciendo clic [aquí](#)